



3 Pièces

68 m²

Réf. 84363483

355 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé au Cannet Europe dans une résidence de standing, nous vous proposons ce 3p en RDJ traversant Est / Ouest au calme et sans aucun vis-à-vis offrant une jolie vue verdure. Ce bien se compose d'une vaste entrée, d'un séjour / cuisine US ouvert sur la loggia et la terrasse de 20m2, d'une large chambre de 17m2 en exposition Est ouverte sur la terrasse, d'une seconde chambre, d'une salle de bains, d'un toilette indépendant ainsi que d'un cellier. Un parking extérieur sécurisé et une cave accompagnent ce bien. Honoraires d'agence de 4,5 % à la charge de l'acquéreur inclus dans le prix ...

Ideally located in Cannet Europe in a luxury residence, we offer you this ground floor 2 bedrooms flat crossing East/West, quiet and not overlooked with a green view. This property consists of a large entrance, a living room/US kitchen opening onto the loggia and the 20 Sqm terrace, a large bedroom of 17 Sqm facing east opening onto the terrace, a second bedroom, a bathroom, a separate toilet and a storeroom. Secured outdoor parking place and a cellar accompany this property. Agency fees of 4.5% payable by the buyer included in the price displayed. Information on the risks to which this property ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

